
育達科技大學 111 學年度第二學期全校師生座談會會議紀錄 

時間：中華民國 112年 5月 23日（二）中午 12：20 

地點：綜合大樓綜 314教室 

主持人：王副校長榮祖 

出席者：林教務長建宏、邱學務長文頊、胡資圖長英麟、總務處傅組長彥平、軍訓室吳主任啟

源、學輔中心陳主任保穎、體課組范組長純菁 

主辦單位:23屆學生會 

協辦單位:學務處體育暨課外活動組 

壹、 主席致詞

謝謝大家利用中午時間參與此活動，近日疫情升溫，請同學們要注意防疫，感謝同學們提出

許多學校的建議，共同努力讓學校更進步。 

貳、報告事項：

時間 活動項目 主持人 

12:10 ~12:20 簽到時間 學生會 

12:20 ~12:30 師長致詞 王副校長榮祖 

12:30~13:10 
1.師生座談及意見交流

2.問題回覆與總結
王副校長榮祖 

13:10 散會 

參、 本學期全校師生座談會學生意見反應計 15 案，問題答詢及後續執行情形如下 



111 學年度第二學期 全校師生座談會 

學生意見反應彙整 

編號 學生意見反應 
相關單

位 
回覆意見 

一、 

是否可開放校外餐車進入

校園，以增加學生用餐的

選擇。（時尚系郭同學） 

總務處 

1. 本處也積極洽校外餐車到校服務，目前已有每周六

日假日專班餐車到校提供早午餐服務，提供學生多

樣選擇 

2. 有餐車業者提供的附加要求學校確保學生訂餐人

數必須達到基本營業額 6,000~8,000元，保障業者

基本薪資 3,000元人/日的標準，此點學校無法配

合辦理。 

3. 會另洽其他學校參考它校作法卓參。 

二、 
地餐”西貢”什麼時候會

重新營業?(幼保系林同學) 
總務處 

餐廳業者「西貢美食」因老闆娘兒子服兵役，人手不

足無法提供用餐服務，業者暫定今年 7月份後恢復正

常營業。 

三、 

宿舍可以跟外籍生分樓層

嗎？因為外籍生的作息時

間跟我們太一樣，有時候

會深夜還在聊天影響到睡

眠需要跟他們連續反應好

幾個月才會改善，希望學

校可以接受意見。(時尚系

郭同學) 

學務處 

生衛組 

近年因疫情關係學生宿舍配合教育部政策規定分別於

芝館(男舍)及蘭館(女舍)設置照護及隔離宿舍，因寢

室房間規劃運用之關係致安排外籍生與本國籍生同住

一樓層情形，現疫情趨緩和已無設置照顧及隔離宿舍

之需求相對寢室空房較為寬裕，擬下學期將安排外籍

生同住於同一層樓層並與本國籍生寢室區隔以避免因

風俗習慣不同而影響他人住宿品質。 

四、 

可以多辦一些活動 增加學

生之間的感情 例如運動比

賽 團體遊戲 園遊會。（休

運系陳同學） 

學務處 

體課組 

1.每學期初召開體育活動說明會，邀請各班代表及康

樂股長出席，說明當學期辦理的體育活動，鼓勵

學生報名參加。 

2.111-1學期辦理校慶園遊會、啦啦舞競賽、籃球賽

及羽球賽。 

3.111-2學期辦理系際盃籃球賽、手足球賽及躲避球

賽，鼓勵各系組隊報名參加。 

五、 

1.讓摩托車進來（幼保系

簡同學、闕同學） 

2.門口到宿舍太遠，晚上

下班直接機車回到宿舍會

很安全（幼保系林同學） 

3.因機車停放區與宿舍太

遠，每一次採購需大包小

包背進宿舍真的很困難，

尤其是在下雨天。(幼保系

楊同學) 

總務處 

學務處 

1. 依據本校「車輛管理辦法」、「學生汽機車管理辦法」

之規定，學生機車一律停放於面對校門口左側機車

停車區，不得進入校內且機車應依序停放於機車停

車場之停車線內，不得任意停放。 

2. 因考量學校地勢屬於坡地型態，且路面坡度差異甚

大，避免學生因在校內騎乘機車發生意外。 

3. 於本校駐衛保全室旁及宿舍提供手推車，方便學生

借用搬運物品使用。 

六、 

1.校內開設一間 7-11（幼

保系劉同學） 

2.希望地餐能有小七和書

局以及更多餐點選擇（幼

保系黃同學） 

總務處 

1. 總務處曾接洽各超商業者如 7-11、全家、萊爾富

與 OK業者及書局業者於本校不收場地費之條件下

設置營業點合作事宜，但是各業者經總公司評估因

學生每日消費之額度無法達到最低之標準，所以無

法配合於校內設置營業點，請學生多多利用大學城



編號 學生意見反應 
相關單

位 
回覆意見 

社區 7-11消費。 

2. 目前學校餐廳營業攤商計有:三之三早餐、朱家便

當店(原臺北人餐廳)、胖嘟嘟小棧(飲料店)、誼品

小吃(李媽媽麵店)等四家攤商經營四個櫃位。目前

總務處亦積極向外招商，同時亦竭誠歡迎學校師生

介紹廠商進駐，學校將優惠攤商承租攤位達到多樣

化餐點之目的。 

七、 
可不可以多增加換錢的機

器（幼保系葉同學） 
總務處 

總務處出納於上班時間提供零錢兌換服務。 

八、 

可以多一些餐廳的選擇(幼

保系張同學)（幼保系王同

學、彭同學、劉同學） 

總務處 

目前學校餐廳營業攤商計有:三之三早餐、朱家便當店

(原臺北人餐廳)、胖嘟嘟小棧(飲料店)、誼品小吃(李

媽媽麵店)等四家攤商經營四個櫃位。目前總務處亦積

極向外招商，同時亦竭誠歡迎學校師生介紹廠商進駐，

學校將優惠攤商承租攤位達到多樣化餐點之目的。 

九、 
希望校內設置吸菸區（時

尚系徐同學） 
學務處 

1. 新修正菸害防制法已於 112 年 1 月 12 日經立法院

三讀修正通過，112 年 2 月 15 日經總統令修正公

布，行政院發布自 112 年 3 月 22 日起施行，修法

內容包含擴大禁菸之室內外公共場所，包括大專院

校、幼兒園、托嬰中心及居家式托育場所全面禁菸，

另提高禁菸年齡至 20歲。 

2. 本校校區全區均屬菸害防制法規範之大專院校公

共場所(包含室內空間)，故依法不得設置吸菸區，

請 20 歲以上有吸菸需求之教職員工生勿違法於校

區內吸菸。 

十、 
丙級烘焙可否在校考（時

尚系蕭同學） 

餐旅系 

推廣教

育中心 

推廣教育中心本年度未規劃辦理丙級烘焙，以規劃辦

理乙級烘焙考試為原則。 

十一、  

學校網站的編排可以跟目

標對象，如「中華大學」

「明新科大」相比，實際

上質感相差太大。且學校

各部門的連結，只要常在

操作的人才找得到，強烈

建議第一步至少美化網

站。（資管系丁同學） 

資圖處 

1. 感謝您對學校網站編排建議，未來除將持續精進網

站版型設計外，並持續精進網站設計內容，以取得

無障礙標章認證，提供簡易使用的網路環境。 

2. 本校各單位網頁版型設計，除讓教職員生與家長與

未來學生能有一致的使用體驗外，已陸續將各單位

網站改為 RWD 響應式網頁設計，網站可自動適配

使用者之手機、平板或電腦等各種載具。 

十二、  

學校被外送平台排除在外

送區域內，應該找外送平

台「各區域的辦事處」，而

非線上客服。那麼多學生

卻沒辦法外送，加上學府

路店家稀少，感覺非常”

荒涼”，以上兩點都會直

接影響招生率。 

（資管系丁同學） 

總務處 

1. 外送平台各區域的辦事處主要業務係負責該區域

的外送人員個人的合約問題、裝備領取、勞健保申

請、送單問題處理、車禍理賠申請等相關服務。 

2. 目前外送平台因考量送餐的即時性與衛生安全及

外送費分攤等因素，與店家合作簽訂契約時，通常

外送距離都會有所限制，大約以 5 公里為限

(foodpanda 苗 栗 外 送 範 圍 請 參 閱 ：

https://foodpandarider.tw/deliveryRange/5、 

UberEats 外 送 範 圍 請 參 閱 : 
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https://www.uber.com/zh-TW/blog/delivery-

partner-area-and-time/。) 

3. 目前各家外送平台與業者合作，基本上業者須負擔

之項目及費用如下所示： 

上架費―3000元~5000元 

交易抽成―32%~38% 

每月平台使用費―500元~600元 

機器費用―1000元 

4. 目前學校開放校外各業者可自行外送餐點至學校

開放綜合大樓一樓與學生宿舍門口前取餐，同學可

多參考選購有自行送餐點之業者訂購。 

5. 同學亦可與校外熟悉之業者鼓勵其與外送平台簽

約，要求外送平台開放造橋鄉區域範圍為外送員送

餐服務區域。 

十三、  

地餐早餐店價格漲幅太大

已經比校外早餐店還要

貴，一個學年漲幅 2次希

望學校可以了解原因已經

跟廠商協調價格（時尚系

王同學） 

總務處 

經總務處與地下室三之三早餐洽詢了解後，該店回覆，

本店自今年(112 年)開學初因國內原物料調漲，造成

本店各項物料成本遽增，為免造成消費者之負擔，本

店先將部份產品價格調漲 5元。四月初國內原物料再

度調漲，本店再決定將第一次未調漲的產品漲 5元，

合計本店產品今年共漲 2 次，全所的產品共計各漲 5

元。 

本店產品之漲幅亦考量市場的產品價格，對校外同等

產品而言，漲幅算是合理，如果同學本店產品有相關

的建議，亦歡迎同學提供參考意見。 

十四、  
地餐可以多賣點攤販（幼

保系詹同學） 
總務處 

目前學校餐廳營業攤商計有:三之三早餐、朱家便當店

(原臺北人餐廳)、胖嘟嘟小棧(飲料店)、誼品小吃(李

媽媽麵店)等四家攤商經營四個櫃位。目前總務處亦積

極向外招商，同時亦竭誠歡迎學校師生介紹廠商進駐，

學校將優惠攤商承租攤位達到多樣化餐點之目的。 

十五、  

圖書館的冷氣的溫度不夠 

有點悶熱（幼保系詹同

學） 

總務處 

資圖處 

為配合政府節能減碳政策，圖書館室內溫度未達 28度

不開放冷氣。 

另因應夏季氣溫變化，亦將適時開啟氣窗，增加對流

通風，以降低悶熱感。 

 


